

ひまねき

警固屋学園通信
第72号
28.6.7

第八回警固屋学園運動会開催!

五月二十二日(日)、第八回警固屋学園運動会が開かれました。

運動会当日までの数日間は天気にも恵まれ充実した練習をすることができました。また当日も五月には暑いくらいの日差しの中、たくさんさんの保護者や地域の方に見ていただきながら、最後まで競技・演技をすることができました。

今年のスローガンは、「きらめく汗はきらめく思い出 勝利をつかめ!警固屋魂」でした。このスローガンの下、小中合わせて百六十名の児童・生徒が赤白に分かれ、勝利を目指して、汗を流しました。



今年から、ペアになっている学年(二年生と七年生・三年生と八年生・四年生と九年生)の交流種目が、生徒が考えた新しい種目になりました。練習では、上の学年の生徒が下の学年の児童の様子に気を配りながら声をかけたり、また下の学年の児童はそのアドバイスを聞きながら力を合わせて競技することができました。

各組の得点は、大きく開くことなく競技が進んでいきましたが、最後は、わずか四点差で赤組が勝利しました。

中学生の「五七五」

- ◇《七年生》
◇運動会 熱い思いが 伝わるよ
- ◇最後まで 戦い続けた 四点差
- ◇《八年生》
◇白線を 消す勢いで 疾走し
- ◇フラカード 膝上汗足上げ 行進た
- ◇《九年生》
◇協力し 創り出したよ 運動会
- ◇運動会 最後に優勝 よかったな

小学生の感想

- ◇ たまいれをがんばりたかったけど、まけました。しろうくみけました。くやしかったです。(一年生)
- ◇ 今日は楽しみにしていた運動会がありました。運動会にぴったりのとてもいい天気でした。リレーの練習でバトンを渡す時落としてしまったけど、本番では落とさなかったのよかったです。練習も楽しかったけど、本番が一番楽しかったです。家族やおじいちゃん、おばあちゃんがきてくれたのでうれしかったです。赤組も白組もみんなでいっしょけんめいがんばりました。(三年生)
- ◇ 一〜九年生で、運動会をしました。四年生と九年生では「わっしょい、おとさないで」をしました。わたしは、二回走る役でした。いっしょに走ってもらったのがとても楽しかったです。(四年生)

地域の方からの感想

緊張とわくわくの盛り上がる初の試

み！

・個人種目 各コースに自分の名前がケ
ランドいっぱい放送され、家族・保
護者も地域の知り合いも互いに大きな
声援（エール）。

・小中一貫の工夫を凝らした高低学年の
組み合わせ団体競技。

・表現種目にあっては、学校も今日ほか
りとシャッターチャンスを与える。

・校舎からケランドに降りる階段両サイ
ドの花壇も運動会を盛り上げるがごと
く味き誇っていました。

有意義な思い出となる楽しい運動会
でありました。ありがとうございます。

運動会終了後は、保護者・地域の方々にテ
ントなどの片付けをご協力いただきました。
ありがとうございます。

たいわ（対話）の日の取組について

これまで、毎月第二火曜日を「ノーゲーム
デー」として、一日ゲームをしない、という
取組を行っていました。本年度から名称を
「たいわ（対話）の日」とし、ゲームだけで
なく、スマートフォン・パソコンなどに範囲
を広げて取り組んでいます。「たいわ（対話）
の日」としたのは、月にわずか一日ですが、

ゲームやスマートフォンなどの使用をやめ、
家族間での対話や手伝い、また読書やスポー
ツなどに時間を使ってほしいというねらい
があるからです。

五月十日に初めての「たいわの日」があり
ました。学年全員が達成できたら六月の学園
朝会で表彰されるのですが、表彰された学年
は「ノーゲームデー」の時より減り、わずか
四つの学年だけでした。上の学年に行くほど
達成できないようでした。わずか一日の間で
も、スマートフォン・パソコンを使わずにい
るのは難しいようです。課題が残ります。



たいわ（対話）の日で
表彰された2年・4
年・5年・6年の代表
児童です。

いじめ撲滅キャンペーンの取組

毎年六月は、「いじめゼロ」を目指す「い
じめ撲滅キャンペーン」の取組を行って
います。

小中学校では、取組の一つとして、いじ
めをなくすための標語を全校児童・生徒が
作りました。五月三十日の学園朝会では、
中学校の標語の優秀作品を披露、表彰しま

した。



最優秀作品に選ばれた
石川美貴さん（中央）

最優秀作品には、七年生の石川美貴さん
の作品『正義感 心に持って いじめゼロ』
が選ばれました。この標語を小中学校すべ
ての学年の六月の生活目標として、いじめ
をなくすために取り組んでいきます。

いじめがなく、全員の児童・生徒が、明
い気持ちで過ごせるよう学校でも取り組ん
でまいります。小学校児童の標語は十月の
生活目標になります。地域の皆様も御協力
よろしくお願い致します。

《編集後記》

梅雨の季節ですね。学校では紫陽花が大きく
咲き始めました。雨に降られると一層美しく見
えます。雨の日の楽しみです。

ご意見・ご感想は、警固屋小学校・中学校に
お寄せください。窓口は各教頭が担当いたしま
す。